

FITNESS

Enjoy planta cara al Covid-19 con más inversión: 8,5 millones de euros en su segundo club en Zaragoza

La gestora ha alcanzado un acuerdo con el Colegio Santo Domingo de Silos para el desarrollo de un centro deportivo, que dará trabajo a 150 personas durante la construcción y a 30 empleados cuando el gimnasio esté abierto.

Palco23
20 abr 2020 - 10:29



Enjoy Wellness continúa adelante con su fase de expansión en España pese a la crisis del coronavirus. La gestora de instalaciones deportivas ha alcanzado un acuerdo con el Colegio Santo Domingo de Silos de Zaragoza para construir su segundo club en la capital maña. La inversión alcanzará los 8,5 millones de euros, en línea con el presupuesto que suele destinar a construir sus centros.

Las obras darán trabajo a 150 personas y, una vez el gimnasio esté abierto, se emplearán a 30 personas más, entre técnicos, dirección y personal de mantenimiento. "Vivimos momentos difíciles para toda la sociedad, pero en Enjoy tenemos confianza en la capacidad de salir de esta crisis. Apostamos por seguir invirtiendo en nuevas

instalaciones y el crecimiento de nuestra compañía”, ha señalado la compañía en un comunicado.

El centro contará con sala de fitness con más de 250 puestos de entrenamiento, entre el área de cardio, de musculación, de entrenamiento funcional y en circuito y de estiramiento. Asimismo, se habilitarán cuatro estudios de clases dirigidas, zona de aguas y piscina cubierta. En la azotea se ubicará una piscina de verano con solárium y un espacio de *cross-training* al aire libre. También tendrá ludoteca y aparcamiento.

Enjoy Wellness tiene previsto inaugurar seis centros deportivos en España y Portugal

La gestora no abrió ningún club durante 2019, pero firmó acuerdos para expandirse por el norte de España y Portugal a lo largo de 2020 y 2021. El pasado enero inauguró su segundo club propio en Getafe (Madrid), y a lo largo de 2020 prevé hacer lo propio en Oviedo (Asturias) si el Covid-19 permite retomar el proyecto. Al igual que en Getafe, la compañía alcanzó un acuerdo con los Escolapios para levantar un complejo de siete millones de euros en el colegio Loyola.

Además, en 2019 firmó un acuerdo con el club de fútbol portugués Leixões Sport Club, que milita en la Segunda División, y con el que ha acordado construir un centro deportivo junto a su estadio con una inversión de 8,5 millones de euros. Será su primer centro en el mercado portugués, donde Enjoy Wellness no descarta seguir creciendo.

De cara a 2021 tiene previsto seguir explotando el binomio de gimnasio y centro educativo, lo que le llevará a inaugurar instalaciones en Zaragoza, Burgos y dos más en Gijón y Avilés (Asturias), que junto al de Oviedo sumarán una inversión de 43 millones de euros.

Enjoy Wellness cerró 2019 con un alza del 55% en las ventas, hasta 15,5 millones de euros. En la actualidad, dispone de una red de diez instalaciones deportivas, siete de los cuales son municipales y tres propios. El año pasado, la compañía dio servicio a 54.600 abonados y trabajo a 352 personas.